# Unsere Fa

Hallo, lieber Captain Freddy!

**DER HEISSE DRAHT** 

Leser im Telefon-Gespräch mit ihrem Lieblings-Star

r ist ein echtes Multitalent:
Freddy Paulheim (58) spielt
meisterhaft Saxophon, Klarinette, Trompete und Panflöte.
Zudem genoss er eine 5-jährige
Gesangsausbildung und beweist
als Orchesterleiter Führungsqualitäten. Dem Fernsehpublikum bekannt wurde er zwischenzeitlich als Frontmann bei Captain Cook & seinen Singenden
Saxophonen. Dann machte er
sich als Captain Freddy selbstständig und bereist seitdem die
Weltmeere der Musik erfolgreich
als Solo-Entertainer...

Hallo Freddy, du hast als Musiker schon die ganze Welt gesehen. Wo machst du privat am liebsten Urlaub?

Hont aus Eisenach
Ich habe vor einigen Jahren die Vereinigten Arabischen Emirate für mich entdeckt, wo ich
immer wieder gerne bin. Ich
war jetzt bereits zum dritten

war jetzt bereits zum dritten Mal in der Region Dubai. Aber auch die Balearen und Kanaren gefallen mir. Ab und zu ist auch mal ein spontaner Auto-Trip nach Italien schön. Was ist dein Hobby?

Marion aus Wartenberg
Natürlich in erster Linie die
Musik. Ansonsten liebe ich es,
Rad zu fahren, zu tanzen und
mit meinem Hund Aidan lange
Spaziergänge zu machen. AuBerdem bin ich ein Fußball-Fan.
Ich verfolge die Bundesliga und
bin in WM-Zeiten natürlich voll
in meinem Element.

# Wann hast du angefangen, Musik zu machen?

Peter aus Kulmbach

Mit 13 Jahren. Schon in jungen Jahren war ich Mitglied im Blasorchester und habe auch schon früh in Orchestern die Führung übernommen. Ich habe eine lange Erfahrung mit diversen Tanzbands – und bis zum heutigen Tag als Solist Captain Freddy.

# Wie viele CDs gibt es inzwischen von Captain Freddy?

Gerhard aus Illertissen

Zwei Singles, drei Alben und eine Box mit Saxophon-Hits. Das jüngste Album ist brandneu. Es heißt: Mit der Musik in den Herzen auf Reisen. Dazu gibt es auch eine DVD.

## Wer schreibt deine Lieder und wie lange braucht man für eine neue CD?

Brigitte aus Peine

Die Ideen habe ich meist selber und ich schreibe auch mal. Im Laufe der Zeit arbeitet man mit vielen Autoren zusammen, wo man passende Titel findet. Von der Idee über die Arrangements bis hin zur Aufnahme und der Veröffentlichung durch die Plattenfirma kann es schon vier bis sechs Monate dauern.

### Wie viele Konzerte spielst du auf See bzw. an Land?

Karin aus Rothenburg

Ich habe meistens festen Boden unter den Füßen. Aber ab und zu bin ich auch auf Kreuzfahrtschiffen unterwegs.

# Warum hast du trotz des Riesenerfolgs bei den Singenden Saxophonen aufgehört?

Erna aus Berlin

Ich wollte in erster Linie mein eigenes Projekt starten und mehr Schlager singen. Dieser Entschluss war gut für mich. Ich fühle mich sehr wohl dabei.

